

respACT

austrian business council
for sustainable development

heißt das Unternehmen

orangecosmos Beratungsgruppe für Digitalisierung, Finanzierung, Innovation und Strategie

als Neumitglied im Netzwerk der österreichischen Unternehmensplattform
für nachhaltiges Wirtschaften herzlich willkommen.

respACT-Mitglieder sind wichtige Mitstreiter in der Gestaltung einer lebenswerten Zukunft und bekennen sich zu den Vereinsstatuten von respACT sowie zur Vision für nachhaltiges Wirtschaften in Österreich.

Die Lösung ökologischer, sozialer und wirtschaftlicher Herausforderungen steht im Zentrum unternehmerischer Aktivitäten in Österreich.

Unternehmerisches Handeln treibt gesellschaftliche Innovation und nachhaltige Entwicklung voran. Österreichische Unternehmen sind damit national und international erfolgreich.

Mag.ª Daniela Knieling
Geschäftsführerin respACT

Ing. Peter Giffinger
Präsident respACT



Global Compact
Netzwerk Österreich

